

Verein QUADRUPEDES

0664/9192404

www.vereinquadrupedes.at

info@vereinquadrupedes.at

Unser Spendenkonto:

Raiffeisenbank Region Fehring

IBAN: AT953807100004008165

Paypal: info@vereinquadrupedes.at

VEREINSNACHRICHTEN Dezember 2022

Da die Teuerungen leider auch unsere Tiere betreffen und daher die Futterkosten um einiges gestiegen sind, bitten wir heuer zu Weihnachten um Geld- oder Futterspenden (Belcando Lamm und Reis Trockenfutter für die Hunde oder Animonda Carny Nassfutter für die Katzen). Auch über Gutscheine von Fressnapf oder Zooplus würden wir uns freuen.

Seit den letzten Vereinsnachrichten haben uns leider wieder ein paar Schützlinge verlassen. Alle haben natürlich ihren Platz in unseren Herzen und ihr letztes Zuhause im Garten oder im Wald gefunden.

Szoty, 1.5.2005 geboren, mussten wir leider am 21.12.2021 einschläfern lassen. Sie hatte die letzten Wochen rapide abgebaut, war blind und sehr schwach. Sie fiel oft um und konnte kaum noch laufen. Als sie nichts mehr fressen wollte und auch einen Krampfanfall hatte, bin ich mit ihr zum Tierarzt gefahren. Wir haben uns dann aber gemeinsam entschlossen, sie gehen zu lassen.

Billy, 1.5.2010 geboren, mussten wir leider am 30.3.2022 einschläfern lassen. Bei Billy wurden mehrere Tumore im Körper festgestellt und dadurch hat er starke Schmerzmittel erhalten. Er wurde immer unruhiger und den anderen Hunden gegenüber aggressiver. Er lag in den letzten Tagen nur noch auf seinem Platz und schlief. Als er dann auch das Fressen eingestellt hat, haben wir uns entschlossen, ihn gehen zu lassen.

Toni, August 2020 geboren, habe ich am 13.6.2022 morgens tot im Katzenzimmer gefunden. Da sie Epilepsie und Narkolepsie hatte und ihr Verhalten stark an Autismus erinnerte, liegt die Vermutung nahe, dass sie zusätzlich einen Gehirntumor hatte. Wir vermuten, dass sie an einem Gehirnschlag starb.

Mausi, August 2020 geboren, mussten wir leider am 25.7.2022 einschläfern lassen. Im Mai 2022 wurde bei einem Bluttest festgestellt, dass sie FIP und eine Vergiftung hatte. Sie hat sich aber wieder erholt. Als sie im Juli plötzlich nicht fressen wollte und auch wieder mit Schnupfen kämpfte, bin ich zum Tierarzt gefahren, der ein akutes Nierenversagen feststellte. Daher haben wir beschlossen, sie gehen zu lassen.

Baba, 10.5.2007 geboren, ist am 6.11.2022 plötzlich gestorben. Sie wurde unruhig, hechelte extrem und bekam keine Luft. Auch ihre Zunge wurde ganz blau und nach ein paar Minuten starb sie, vermutlich an einem Herzanfall.

Im Jahr 2022 sind einige neue Gnadenhofbewohner zu uns gekommen.



Daisy, 25.12.2008 und **Pipi**, 14.2.2007 geboren, kamen am 31.1.2022 gemeinsam zu uns. Pipi wurde gefunden und beim Tierarzt abgegeben. Sie war eine Woche unterwegs und wäre fast erfroren. Der Besitzer war mit ihrer Genesung überfordert und hat sie wieder zum Tierarzt

gebracht. Als wir gefragt wurden, ob wir sie nehmen, bat man auch darum, dass wir auch Daisy aufnehmen. Daisy ist blind und hängt sehr an Pipi. Natürlich haben wir beide Mäuse zu uns genommen. Sie haben sich gut eingelebt.



Frida, 12.8.2012 und **Laura**, 4.1.2009 geboren, kamen am 26.3.2022 gemeinsam zu uns.

Frida wurde von einem Auto angefahren und hat daher Probleme beim Laufen. Ihre Hüfte war gebrochen.

Laura ist taub und hatte einen Blasentumor, der operiert wurde.

Beide haben sich mittlerweile gut eingelebt.



Lätti, 12.9.2011 geboren, kam am 8.4.2022 zu uns.

Sie hat ihre langjährige Freundin verloren und laut den Besitzern haben die großen Hunde sie als Beute gesehen.

Lätti war leider unkastriert und hat sehr darunter gelitten. Seit sie kastriert ist, geht es ihr wieder viel besser, sie ist ruhiger und entspannter geworden.

Sie hat sich sehr gut eingelebt und liebt ihr „Puppi“.



Charly, 19.11.2009 geboren, kam am 9.7.2022 zu uns.

Charly ist leider ein sehr grantiger und unfreundlicher alter Herr.

Er schnappt sofort her, wenn man etwas von ihm will. Aber mittlerweile haben wir es im Griff und er hat sich gut eingelebt.



Molly, 8.4.2010 geboren, kam am 9.7.2022 zu uns. Sie ist eine entzückende kleine Dame. Leider hat Molly einen Herzklappenfehler auf beiden Seiten. Sie bekommt Tabletten und es geht ihr soweit ganz gut. Leider war sie unkastriert und hatte gleich nach ihrer Ankunft eine Gebärmuttereiterung, die wir aber gsd mit Behandlung in den Griff bekommen haben. Mittlerweile wurde sie kastriert.



Und obwohl wir keine Katzen mehr aufnehmen wollten ☺ sind heuer 4 weitere Katzen eingezogen.

Pepper, Kater, Alter unbekannt, **Hookie**, Kätzin, 1.1.2022 geboren, wurde von Kindern misshandelt und hat dadurch ein Auge verloren, **Dorli** und **Meggie**, Kätzinnen, ehemalige Streuner, ca. 2020 geboren. Alle 4 Katzen sind sehr scheu und lassen sich nicht angreifen. Das ist aber bei uns egal, da sie bei uns sein können, wie sie sind.



Seit 23.9.2022 haben wir auch 8 Kitten hier, die auf einem Nachbarhof, mit unserer Hilfe eingefangen wurden. Die Elterntiere und eine weitere Kätzin wurden bereits kastriert und wieder am Hof ausgelassen. Die Kleinen haben natürlich einen extremen Hunger, daher bitten wir auch hier um Futterspenden. Bitte Animonda Carny Kitten oder Animonda vom Feinsten Kitten! Danke von ganzem Herzen!

Online einkaufen

Bitte bei Onlineeinkäufen (zb. Zooplus oder Amazon) über unsere HP einkaufen. Einfach auf der Seite <http://www.vereinquadrupedes.at/wie-kann-ich-helfen/online-einkaufen/> den Button (Werbefeld) anklicken und normal einkaufen. Wir bekommen bei jedem Einkauf Geld auf unser Spendenkonto gutgeschrieben. Es gibt auch die Möglichkeit über shop2help einzukaufen, auch über diese Plattform erhalten wir Geld gutgeschrieben.

Sachspenden per Wunschzettel schicken

Da wir auf Spenden angewiesen sind, haben wir einen Wunschzettel bei Amazon. Dort kann man einfach für uns einkaufen und direkt an uns schicken lassen. <https://www.amazon.de/gp/registry/wishlist/2QTJI83I36OQE>

Wir freuen uns auch über Wasch- und Putzmittel, waschbare Decken, Katzenszubehör, Hundezubehör oder Gutscheine von Billa, Spar, DM, Zooplus oder Fressnapf.

Auch über neue Vereinsmitglieder würden wir uns sehr freuen. 20 Euro im Jahr sind nicht viel, aber für unsere Tiere sind sie viel wert.

Mit Ihren 20 Euro Mitgliedsbeitrag pro Jahr unterstützen Sie unsere Tiere, damit wir sie ordentlich versorgen können.

Eine Patenschaft ist eine monatliche Unterstützung eines Tieres Ihrer Wahl. Ab 5 Euro für Katzen und ab 10 Euro für Hunde monatlich helfen Sie uns, die Tiere gut zu versorgen. Eine Patenschafts Urkunde und die Möglichkeit Ihr Patentier zu besuchen, sind natürlich selbstverständlich. Wir bitten auch darum, den Dauerauftrag für Ihr/e Patentier/e immer aktuell zu halten, Sie helfen uns damit, die Verwaltungstätigkeit der Buchhaltung kurz zu halten.

Zum Abschluss möchten wir uns wieder sehr herzlich bei all unseren Mitgliedern, Paten, Spendern und Unterstützern bedanken, die uns durch ihren Beitrag, ob Sach- oder Geldspende, unterstützt haben.

Mit Ihrer Hilfe können wir den Tieren in Not weiterhin helfen.

DANKE!!!

Im Namen der Vorstandsmitglieder wünschen wir ein besinnliches Weihnachtsfest 2022 und einen guten Rutsch ins Jahr 2023.

Nadja und Roman Berger
und alle Tiere am Hof

